

BOLETÍN No. 567 ->>

Dicta Joaquín Roldán Ramírez conferencia magistral en la cátedra Alfonso Pérez Romo de la UAA.

La ciencia es útil para que las personas puedan tomar decisiones, y reflexionar sobre su entorno: RCO

El arte es una forma de expresión humana y comunicación social mediante la cual se pueden lograr grandes transformaciones al entorno, aseguró Joaquín Roldán Ramírez, profesor de la facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada en España, quien impartió la conferencia magistral “Investigación, Arte y Educación” en la cátedra Alfonso Pérez Romo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En su reflexión el catedrático español destacó que el arte puede ser usado como una herramienta efectiva de educación, fascinando con creatividad al estudiantado para motivarlo en la búsqueda de nuevos conocimientos a través de obras como la poesía, la música o la pintura.

En este sentido Joaquín Roldán destacó que existen muchas opciones de representación y conceptos artísticos para la resolución de problemas educativos, así como la posibilidad de utilizar las diferentes expresiones para lograr procesos de aprendizaje exitosos.

Por otra parte Roldán Ramírez destacó que el arte es un hecho cultural y colectivo, que también puede utilizarse para generar cambios sociales y resolver problemas que enfrentan diferentes grupos humanos, en este sentido ejemplificó algunas iniciativas de arte que han surgido de graves carencias o problemas sociales para cambiar la realidad y la forma de enfrentar los conflictos humanos.

Al poner en marcha las actividades de la Cátedra Alfonso Pérez Romo, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes hizo un recuento de las acciones de promoción artística y cultural que ha realizado el segundo rector de la Máxima Casa de Estudios del estado cuyo nombre honra ésta cátedra.

Apuntó que los universitarios le tienen gran admiración y respeto, por lo que esta cátedra que lleva su nombre, es una muestra de ese reconocimiento que le brinda la comunidad universitaria; y que además las actividades que se realizan en su nombre son un recuerdo permanente de que existen personas inteligentes, con talento y dispuestos a demostrar que es posible ser profesionistas y seres humanos exitosos, además de humanistas decididos a actuar en bien de los demás.

A los estudiantes ahí reunidos, el rector los exhortó a aplicar estos valores en su vida diaria y a

que sean siempre dedicados, activos y propositivos, para que en un futuro logren llegar a desempeñar su profesión con ética, responsabilidad y éxito.

Al tomar la palabra, el ex rector Alfonso Pérez Romo agradeció este reconocimiento que es la cátedra que lleva su nombre y destacó que las artes contribuyen de manera importante en la formación integral de los seres humanos ayudan a que sean mejor aprovechadas todas las funciones cerebrales; además de ampliar los conocimientos universales y ser en general una herramienta para ser mejores personas.

Apunto que en la UAA se ha realizado una importante labor para promover las carreras de arte y cultura gracias al empeño y esfuerzo de muchas personas que han contribuido a la realización de este sueño.

Finalmente, el decano del Centro de las Artes y la Cultura, José Luis García Ruvalcaba, expresó la importancia de esta cátedra que permite a los alumnos y al público en general complementar sus conocimientos en materia de arte, a través de conferencias, talleres, mesas de diálogo y presentaciones de obras que además permiten estrechar vínculos de colaboración con otras universidades del país y del mundo.

Cabe destacar que como parte de esta cátedra se realizaron actividades como el Taller de Cultura Digital impartido por Grace Quintanilla, la presentación del largometraje “El invitado de Piedra” del realizador Mauro Altschuler; así como la entrega de un reconocimiento al profesor Jorge Prieto Terrones, por su reciente premio de ensayo joven Octavio Paz; entre otras actividades.

